

Le président du Nicaragua qualifie d'historique l'intégration obtenue avec la CELAC



Managua, 12 mars (RHC-PL)- Le président du Nicaragua, Daniel Ortega, a qualifié de fait historique l'intégration obtenue dans la région grâce au travail au sein de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

Lors de l'inauguration d'un parc éolien dans la localité de Rivas, il a déclaré que plus l'intégration économique, commerciale et sociale sera grande, plus la région aura de meilleures conditions pour pouvoir lutter pour un monde plus juste.

Daniel Ortega a assuré que ces forces émergentes changeront la corrélation de force à niveau global et que ceux qui imposent leurs lois ne pourront pas poursuivre leurs politiques de domination.

Dans ce contexte, le président du Nicaragua a exprimé son soutien à la Révolution Cubaine qui résiste au blocus économique, financier et commercial qui lui est imposé par les États Unis.

Il a considéré que la violence promue par la droite au Venezuela tente de renverser le processus révolutionnaire impulsé dans ce pays et éviter ainsi l'unité de la région.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/17199-le-president-du-nicaragua-qualifie-dhistorique-integration-obtenue-avec-la-celac>



Radio Habana Cuba